
 

 

COMITE DES CITOYENS DE PONT-AUDEMER 

Réunion des membres du Secteur Ouest, samedi 27 mai 2023, 10h30, La Passerelle 

Étaient Présents : Christelle Decerf, Ginette Lelion, Céline Bloise, Axel Vauquelin. 

Était absent : Baptiste Loziron. 

***** 

Nous nous sommes réunis sans ordre du jour préétabli, plusieurs sujets ont été abordés.  

Sécurité 

Plusieurs habitants du secteur Ouest nous ont rapporté des problèmes de nuisances nocturnes se 
prolongeant jusqu’au petit matin aux abords de la Tour Camaret, de l’Immeuble Fécamp et Doult-Vitran. 
Axel et moi-même ne pouvons que confirmer les remontées de ces habitants qui nous signalent des 
dégradations, des échanges bruyants, des incivilités, des menaces, des insultes… Ces phénomènes sont de 
plus en plus fréquents et les habitants n’osent plus, par peur de représailles faire appel à la gendarmerie 
et/ou effectuer des signalements en Mairie. Il apparaît nécessaire et urgent de remédier à ce problème et 
d'améliorer rapidement les mesures de sécurité dans ces secteurs (avant l’été qui approche). 

 

Projet des 29 membres (mobilité) 

Nous avons abordé le sujet de la rue Jules Ferry, notamment au sujet de l’aménagement de la piste cyclable 
à contre-sens (projet que certains d’entre nous trouvent dangereux), et du panneau de signalisation « STOP » 
actuellement placé Rue de Savoie qui pourrait être déplacé sur la rue Jules Ferry pour calmer la vitesse 
excessive des automobilistes dans cette rue et faciliter la sortie du lotissement de la rue de Savoie (qui est 
actuellement très compliqué à effectuer). Nous avons échangé nos idées afin de développer ce projet dans 
l'intérêt de tous. 

 

Aménagement des Quais de la Risle  

Nous avons également discuté de la situation de Monsieur Stéphane Lucas (propriétaire du Café 
d’Honfleur), qui est directement concerné par le réaménagement des Quais de la Risle. D’une manière 
générale, Monsieur Lucas (qui a rejoint l’Union des Commerçants à la suite de la visite d’un des membres du 
bureau) se sent isolé et laissé pour compte. Il nous apparaît souhaitable qu’un échange soit organisé entre la 
Mairie de Pont-Audemer et Monsieur Lucas. 

 

Projet pour le Secteur Ouest 

Les membres ont partagé leurs préoccupations concernant la propreté des espaces publics et ont réfléchi à 
des actions concrètes pour sensibiliser les propriétaires de chiens à leurs responsabilités. Nous pensons que 
le Projet « Canisette » ne servira à rien et nous souhaitons opter pour une action de communication, sous 
forme de petits panneaux (en bois) porteurs de différents messages (si possible humoristiques) pour 
sensibiliser sur le ramassage des déjections en rappelant que ce manquement est passible d’une amende. 
Ces petits panneaux pourraient être positionnés sur les différents espaces verts de l’ensemble de notre 
secteur. 



 

 

Nous avons bien compris que le mobilier urbain (poubelles, bancs, passages piétons) doit faire l’objet d’un 
marché public. Cependant, nous souhaiterions vraiment, pour assurer une bonne sécurité : la création d’UN 
passage piéton dans la rue Ile de France qui en est totalement dépourvue. Nous aimerions bien, être mis en 
relation avec les services concernés afin de faire des propositions sur les endroits où le mobilier urbain fait 
défaut sur notre secteur. 

Par ailleurs, nous pensons qu’il est souhaitable qu’une action de remise en état du mobilier urbain existant 
soit entreprise (certains bancs sont actuellement dans un état douteux). 

Membres non tirés au sort pour le Comité Citoyens 

Nous avons adressé un nouveau courriel à l’ensemble des membres non tirés au sort pour les inviter à nous 
contacter sur nos adresses e-mails respectives ou notre adresse de groupe. Nous avons également rappelé 
notre présence lors du prochain Café des Citoyens qui est normalement prévu le samedi 03 juin prochain 
pour le secteur Ouest. À ce jour, aucun des membres non tirés au sort n’est revenu vers nous. 

Prochaine réunion du Groupe Secteur Ouest 

Nous ne prévoyons pas de nous réunir avant le mois de septembre prochain (date à définir). 

Point sur les prochaines réunions du Comité des Citoyens Secteur  

 Mercredi 07 juin à 18h -Passerelle- : Réunion Comité Citoyens des 29 
 Lundi 12 juin à 16h -Salle du conseil Mairie- : Comité de Pilotage du Contrat de Ville et du Programme 

de Réussite Éducative de Pont-Audemer qui se tiendra le 12 juin prochain. 
 Mercredi 05 juillet 18h30 -Lieu non défini- : Réunion plénière  

***** 

Pour le comité des citoyens du Secteur Ouest : Christelle DECERF 

 

 

 
 
 
 
 
 
 


